

Bonjour à toute la communauté d'Ozias-Leduc,

Le dépistage massif des élèves et du personnel s'est déroulé rondement. Des détails sont précisés dans la lettre jointe de la Santé publique. Nous vous remercions pour votre précieuse collaboration dans le contexte où les événements ont évolué rapidement et ont nécessité des ajustements importants. La santé publique analysera la situation en profondeur dans les jours à venir.

Avec un bilan provisoire, la Santé publique vient de nous recommander de poursuivre l'enseignement virtuel pour toute la semaine prochaine, soit du 6 au 9 avril inclusivement. Au cours de cette période, l'école sera fermée mais les apprentissages se dérouleront à distance pour tous les élèves. L'information se trouve aussi dans la lettre de la Santé publique jointe.

L'opération de dépistage massif est une mesure préventive soutenue et l'école bénéficie d'un accompagnement rapproché afin que nous puissions assurer un environnement sécuritaire pour les élèves et le personnel. Il y a encore des efforts à fournir et nous espérons un semblant de normalité avant la fin de l'année scolaire. Votre soutien est très précieux et vous pouvez compter sur l'engagement de toute l'équipe-école.

Bon congé pascal.